



EXTIENDE AVANCE

# Peso reporta en marzo su mayor alza en 4 meses

## Por entrada de divisas

El peso registró en marzo su mayor apreciación frente al dólar de EU, al pasar la cotización del billete verde de los 17.054 a los 16.563 pesos, un nuevo mínimo desde diciembre de 2015.

■ Apreciación/depreciación del peso vs el dólar de EU, variación % mensual



Fuente: Elaborada con información de Banxico

VALERIA LÓPEZ  
vlopez@elfinanciero.com.mx

El peso se encuentra en su mejor nivel desde principios de diciembre del 2015, y registró en marzo un avance mensual equivalente a 2.88 por ciento, siendo esta su mayor ganancia en un mes desde noviembre del año previo.

Además, de acuerdo con el último dato reportado por el Banco de

México (Banxico), el peso, que se ha colocado como la única moneda emergente con avances frente al dólar en lo que va de este 2024. Cerró el viernes en 16.5625 unidades, lo que representó una apreciación en el primer trimestre de 2.38 por ciento.

De acuerdo con un análisis de Banco Base, la apreciación del tipo de cambio durante el último mes responde a la expectativa de que

el Banxico mantendrá una postura de política monetaria restrictiva durante los próximos meses, ya que el repunte de la inflación ayuda a consolidar que el ente monetario será cauteloso para volver a bajar la tasa de interés durante el año y por lo tanto se espera que el diferencial de tasas con Estados Unidos siga siendo amplio.

“Podría ser que todavía veamos al tipo de cambio acercarse hacia las 16.50 unidades, pero hay que entender que cualquier caída de estos niveles hacia más abajo es respuesta a una entrada de flujos que busca agarrar literalmente estos últimos movimientos a la baja, porque podríamos estar viendo correcciones entre julio y agosto, cuando comiencen a presentarse plataformas electorales ya fuertes en Estados Unidos”, indicó Amin Vera, director de inversiones en Invala.

## WALL STREET EXTIENDE AVANCES

Las bolsas en Wall Street ligaron su segundo trimestre consecutivo al alza, gracias a las perspectivas acerca de que la Fed podría comenzar a mostrar una postura menos restrictiva en sus siguientes reuniones.

El S&P 500 acumuló un avance de 10.16 por ciento, seguido por un incremento de 9.11 por ciento para el Nasdaq, y el Dow Jones ganó 5.62 por ciento.

En México, el S&P/BMVIPC apenas bajó 0.03 por ciento, a los 57 mil 369.01 puntos, mientras que el FTSE-BIVA de la Bolsa Institucional de Valores cedió 0.22 por ciento, a mil 180.60 enteros.